

Ein krankes Herz ist nichts für kleine Kinder

SCHLADMING Wie jedes Jahr unterstützt das Apart & Suiten Hotel Weiden mit einer Spendenaktion den Verein Herzkinder Österreich. Mit jeder Hotelrechnung geht € 1,- an den Verein, der es sich zur Aufgabe gemacht hat, Kinder mit einer angeborenen Herzfehlbildung zu unterstützen.

Im Juni konnte das Feriencamp für Herz- und Geschwisterkinder nach einer zweijährigen Pause im Hotel Weiden wieder stattfinden. Das Camp wird vom Verein Herzkinder Österreich organisiert und ist eine der zahlreichen Aktionen für herzkrankte Kinder und deren Familien. Im Rahmen des Feriencamps überreichte Familie Niederl den Spendenscheck aus der „€ 1,00 pro Rechnung“-Aktion – dieses Jahr aufgerundet, da durch die Pandemie im vergangenen Jahr weniger Rechnungen das Hotel verließen.

Der Verein unterstützt mit den Spendengeldern Kinder, die mit einem angeborenen Herzfehler auf die Welt kommen sowie deren Familien. Es werden Ausbauten des Kinderherzzentrums Linz sowie Projekte und Forschungsarbeiten der Herzgesundheit unterstützt oder „Teddyhäuser“ (Elternunterkünfte) in Linz und Wien finanziert, die für die Eltern bei langen Krankenhausaufenthalten ihrer „Herzkinder“ eine sehr wertvolle Einrichtung darstellen. Mehr Informationen dazu sind auf www.herzkinder.at sowie auf www.meinweiden.com zu finden.



Übergabe des Spendenschecks: 32 Herz- und Geschwisterkinder mit den Betreuerinnen des Feriencamps Herzkinder Österreichs, der Präsidentin des Vereins Michaela Altendorfer sowie Nadja und Georg Niederl vom Hotel Weiden